

La Fundación Globalcaja Cuenca colabora con el Colegio de Farmacéuticos para impulsar actividades formativas y de difusión

- Una de estas iniciativas es la jornada ‘Retos sanitarios tras la COVID-19’, que tendrá lugar los días 1, 2 y 3 de julio y reunirá a profesionales sanitarios, científicos y expertos en la capital conquesa.

Cuenca, 30 de junio de 2022. La Fundación Globalcaja Cuenca colaborará con el Colegio de Farmacéuticos en la realización de actividades de carácter formativo, de difusión y estudio de nuevos conocimientos. Éste es el objeto del convenio anual que ambas entidades han renovado, tras dos años de inactividad debido a la pandemia. suscrito por el presidente de la Fundación, Carlos de la Sierra, y la presidenta de la organización colegial, María Luz Moya.

La primera de estas actividades es la jornada ‘Retos sanitarios tras la COVID-19’, que tendrá lugar entre los días 1 y 2 de julio, en Cuenca. Organizada en colaboración con la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, UIMP, este curso reunirá a los mejores científicos del CSIC encargados de liderar equipos de trabajo en diseño de vacunas, sistemas de detección o vigilancia genómica, entre otros, con el objetivo de mostrar las aportaciones científicas que se han dado en la pandemia, concretamente, en los test inmunológicos y las vacunas, además de conocer las experiencias vividas en farmacias de Europa.

Otras de las iniciativas que contarán con el apoyo de la Fundación son el curso acreditado ‘Sistemas personalizados de dosificación’, que permitirá formar al farmacéutico comunitario en servicios profesionales farmacéuticos asistenciales, características, beneficios, etc. Y confeccionar un procedimiento normalizado de trabajo para la elaboración de los SPD, entre otras cuestiones; una campaña de sensibilización sobre la salud mental para farmacéuticos; y un curso de redes sociales y nuevas tecnologías.